

COMPTE RENDU

Réunion du 24 mars 2009 du bureau de l'Amicale

Étaient présents : M^{mes} Chabay, Le Galo et Parmentier, MM. Couchellou, Lorino, Richard et Schietecatte.

Carnaval de Chantenay Il a lieu le 31 mars. Une dernière réunion inter-écoles (Blanchard, Braud, Garennes, Réformes et Fonteny) a lieu le 28 mars 2009. L'Amicale doit encore trouver des volontaires pour assurer la sécurité (3 à 4 personnes par école). La distribution des coupons d'inscription à l'école de la Mutualité a pris trop de temps, du fait d'un manque d'identification des organisateurs du carnaval sur le coupon. À l'avenir, il conviendra de signer le mot d'annonce du carnaval.

Vide-greniers Il aura lieu le 16 mai. La distribution du mot d'annonce de l'événement dans les cahiers se fera le 27 avril. Des flyers et des affiches seront également confectionnés et répartis dans les commerces du quartier. Des permanences d'inscription se feront simultanément dans les écoles de Fonteny et de la Mutualité les 5, 7 et 12 mai. Sous réserve de l'accord de M. Guitton, le vide-greniers pourra investir la cour de l'école de la Mutualité, en plus de la rue de la Mutualité. Le prix du mètre linéaire est fixé à 3 €, et la longueur maximale accordée à un participant est de 3 m. Une récolte de livres d'enfants au profit des écoles se fera à cette occasion.

Fête des écoles Dans l'immédiat, il faut trouver des lots. Une affiche sera apposée sur les murs des écoles afin de solliciter les dons de lots de la part des parents d'élèves. Il faut également profiter des rabais dans les grandes surfaces et commencer de préparer les courriers de sollicitation auprès des éventuels sponsors (avec une introduction différente, dans le courrier, pour les sponsors qui ont aidé l'Amicale l'année dernière, afin de les en remercier). La recherche de jeux originaux pour le centenaire est également lancée (jeux de récupération fait par un artisan de Saint-Herblain, jeux à l'ancienne. . .). Une demande de sonorisation va être faite auprès de la Mairie de Nantes.

Bureau de l'Amicale Trois nouvelles personnes ont rejoint le bureau : Élisabeth Chabay, Cécile Le Galo et Jean-Claude Richard. La cotisation à l'Amicale a légèrement augmenté (passage de 3 € à 5 €). Il a été suggéré de présenter l'Amicale en début d'année, lors des rencontres entre professeurs des écoles et parents d'élèves, dans chaque classe : cela permettra de rendre plus visible l'action de l'Amicale, qui souffre encore d'un défaut de communication.